
Социальный аспект

Гость редакцииМы помним! Мы гордимся!

КТО И ЧТО ЗНАЕТ ПРО 
ПЕНСИИ?

КТО знает количество своих пенсионных баллов? Максим 
ТОПИЛИН, министр труда и соцзащиты РФ

(Вопрос прозвучал на коллегии Минтруда, лишь единицы из 
присутствующих смогли ответить).

– А чего удивляться? Никто не разбирается в баллах – ни 
чиновники, ни простые люди, – говорит Эльвира ТУЧКОВА, 
доктор юридических наук, профессор Московского юриди-
ческого университета им. О.Е. Кутафина. – Новая пенсион-
ная формула была специально сделана так, чтобы народ ее 
не особенно понимал. И дело не в количестве заработанных 
баллов – их вам могут посчитать в Пенсионном фонде. Буду-
щая пенсия будет зависеть от цены балла, а узнаете вы ее, 
только когда выйдете на заслуженный отдых. Можно получать 
большой доход, заработать много баллов, а потом их умно-
жат на малую сумму, и получится скромная пенсия. Потому 
что цена балла рукотворная, ее устанавливает государство! 
К сожалению, будущим пенсионерам, пенсии которым будут 
считать по новой схеме, придется намного хуже нынешних. 
13-15 тыс. рублей в месяц – потолок.

По инф. СМИ

В РЯДАХ «БЕССМЕРТНОГО 
ПОЛКА»
9 МАЯ 2014 года в Лесном впервые была сформирована ко-
лонна «Бессмертного полка». Тогда по главным улицам города 
прошли полторы тысячи горожан. В руках они несли фото-
графии родных и близких, тех, кто на фронте и в тылу ковал 
Победу. Идея «Бессмертного полка» нашла горячий отклик 
в сердцах лесничан. И уже в 2015-м к этой Всероссийской 
акции присоединились свыше трех тысяч горожан.

И в этом году «Бессмертный полк» вновь соберет в своем 
строю всех, кому дорога память о поколении победителей. 
Колонна будет формироваться 9 мая на площади СКДЦ «Со-
временник» с 9:00 до 9:45.

Образование

В ПЕРВЫЙ КЛАСС -  
ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА 
НАЧАЛАСЬ работа по комплектованию первых классов ниж-
нетуринских школ. Идет прием заявлений от родителей. Под-
робнее о ходе заявочной кампании мы попросили рассказать 
начальника Управления образования администрации Нижне-
туринского городского округа Ларису ЗАЛЯЖНЫХ.

– В октябре 2015 года мы провели мониторинг (пред-
варительное комплектование) первых классов на 2016-2017 
учебный год. Затем составили списки детей, претендующих 
на обучение в тех или иных школах по территориальной при-
надлежности. 

Списки были составлены согласно Порядку приема граж-
дан на обучение по образовательным программам начального 
общего, основного общего и среднего общего образования, 
утвержденным приказом Министерства образования и науки 
РФ № 32 от 22.01.2014 г., Постановлению администрации 
Нижнетуринского городского округа № 629 от 04.07.2012 г. 
«Об утверждении административного регламента предостав-
ления муниципальной услуги «Зачисление в муниципальное 
общеобразовательное учреждение Нижнетуринского город-
ского округа» по территориальной принадлежности.

В процессе мониторинга было установлено, что самая 
востребованная, наполняемая школа – МАОУ «СОШ № 3», 
а также очень многие родители отдают свое предпочтение 
МАОУ «Нижнетуринская гимназия».

Было принято решение разгрузить школу № 3 и один 
из трех классов передать гимназии, чтобы в школах № 2,  

№ 3 и в гимназии было рав-
ное число первокласс-

ников (по два класса 
в каждой школе). В 
гимназию пойдут 
также дети из школ 
№ 2 и № 7.

Наша емкость 
сети обучения по-

зволяет работать в 
одну смену. Прием за-

явлений будет про-
должаться до 

1 июля. Зачисление детей на свободные места для тех граж-
дан, которые не имеют регистрации по территориальному 
признаку, будет возможно только после 1 июля. 

Н. КОЛПАКОВА,  
пресс-секретарь главы НТГО
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(Окончание. Начало на с. 1)

ЧЕМПИОНКА афинских 
Олимпийских игр – 2004! 
Заслуженный мастер 
спорта. Сегодня она –  
восходящая звезда на по-
литическом небосклоне. 
Добившись в спорте всего, 
чего хотела, Ольга круто 
изменила путь и пред-
почла встать на новый 
профессиональный старт, 
очерченный коридорами 
государственной власти. 

Дисциплина, выносливость и сила воли – ос-
новные качества, присущие человеку, жела-
ющему достигнуть высот в художественной 
гимнастике. Ими знаменитая лесничанка 
несомненно обладает. Вдобавок командная 
гимнастика учит отвечать не только за себя, 
но и думать о других. Уверены, с таким набо-
ром «бойцовских» качеств не стать успешным 
политиком априори невозможно. Тем более, 
когда ты молод, идейно свеж и по-хорошему 
амбициозен. В этом мы убедились на встрече 
за круглым столом с Ольгой Глацких, ставшей 
продолжением ее дружественного визита в 
Издательский дом «Резонанс», где она отве-
тила на вопросы служителей пера.

– Ольга, спортсмены Вашего 
ранга обычно стремятся к само-
реализации в столичных городах. 
А Вы вдруг решили обосноваться 
в Лесном. Почему?

– В Москве я прожила 15 лет. 
За плечами работа в Министерстве 
транспорта РФ – федеральном ор-
гане исполнительной власти. Она 
научила меня многому и убедила, 
на федеральном уровне готовят 
действительно хорошие и вос-
требованные целевые программы, 
которые, к сожалению, когда «спускаются» в 
регион и муниципалитет, зачастую реализу-
ются ненадлежащим образом или вовсе не 
исполняются. Поэтому, имея опыт и знание 
функционирования системы высшей власти, 
вернулась из столицы обратно с тем, чтобы 
постараться изменить ситуацию на местах 
– в масштабах города и области. 

– Каким образом намерены это сде-
лать?

– Сейчас готовлюсь к сентябрьским выбо-
рам в Законодательное собрание Свердлов-
ской области и к праймериз «Единой России», 
где будут выбраны кандидаты в депутаты от 
партии большинства в свердловский регио-
нальный парламент. На выборы пойду от Крас-
ноуральского одномандатного избирательного 
округа № 17, куда входят: Лесной, Качканар, 
Верхняя Тура, Красноуральск и Кушва.

– Из спорта Вы резко ушли в политику. С 
чем связана кардинальная смена установок?

– Да нет, не резко. Спортивную карьеру 
закончила в 16 лет. Образование у меня не 
физкультурное. Окончила Московский госу-
дарственный университет им. М. Ломоносова 
по специальности политолога и финансовую 
академию. Прошло уже 11 лет, как не зани-
маюсь спортом профессионально. Однако, 
безусловно, всячески поддерживаю развитие 
художественной гимнастики в рамках ее Все-
российской Федерации и Общероссийской 
физкультурно-спортивной общественной 
организации «Русь», в чьих мероприятиях и 
сборах принимаю непосредственное участие. 
Мы проводим соревнования на мои призы, 
ищем спонсоров для детишек, не имеющих 
финансовой возможности добраться до Мо-
сквы, но чье сердце принадлежит художе-
ственной гимнастике. Иными словами, веду 
сугубо общественную деятельность, достав-
ляющую много позитива.

– Вы занимались политическим консал-
тингом. Какие-то свои успехи на этом по-
прище можете обозначить? 

– После Министерства транспорта РФ 
трудилась в компании, входящей в десят-
ку лучших по организации политических 
мероприятий. Руководила тремя крупными 
федеральными проектами. Форумом малого 
бизнеса регионов стран ШОС и БРИКС. Про-
ектом в Новоуральске совместно с «НО РАО» 
– национальным оператором по захоронению 
радиоактивных отходов, чья цель – повыше-
ние лояльности населения к указанной ком-

пании. Начинала готовить II Международный 
аграрный форум под эгидой Министерства 
сельского хозяйства РФ «ОвощКульт-2016», но, 
в силу объективных обстоятельств, команде 
пришлось завершать его без меня.

– Как член «Единой России» считаете 
эту партию национально ориентированной 
силой в парламентах области и страны?

– Не соглашусь с теми, кто критикует 
партию целиком. Ее Программа – полностью 
социально направленная. Проблема ведь не 
в партии, не в ее программном курсе, а в не-
исполнении его на местах с присутствием 

халатного, недобросовестного отношения к 
нему. И кто как не депутаты способны дер-
жать контроль над вверенными им муниципа-
литетами. Главную задачу вижу в изменении 
принципа работы на местах, т.е. в области и 
населенных пунктах. 

– Вы вернулись на малую родину. Нет 
желания поучаствовать в политике муни-
ципальной? Скоро в ЗАТО выборы депута-
тов гордумы, следом – главы ГО. Заметим, 
не прямые. И тут «единороссы» вполне 
могли бы посодействовать. Говоря прямо, 
не хотите стать мэром Лесного?

– Нет. Моя цель – Законодательное со-
брание Свердловской области. В Лесном 
живет достаточно людей, давно вращаю-
щихся в политике и знающих город изну-
три – в хозяйственном плане лучше. 

– Кого видите на высоком посту из их 
числа?

– Не могу сказать.

– В интервью «Российской газете» Вы 
однажды обмолвились, что хотите занять 
достойное место в жизни. Достигли жела-
емого или пока нет?

– Пока не достигла. Задач много. Войти 
в Законодательное собрание СО – одна из 
ступеней к намеченным планам.

– Думается, поставленных целей Вы до-
биваетесь всегда…

– По-другому у спортсменов не бывает. 
Тем более у чемпионов. 

– На рубеже 2012-2013 годов в федераль-
ный закон «О физической культуре и спорте 
в Российской Федерации» были внесены изме-
нения. Раньше через администрацию во все 
спортшколы шло финансирование. Теперь 
этого нет. Родителям, при сравнительно 
небольших зарплатах в 10-15 тыс. рублей, 
приходится за собственные деньги отправ-
лять детей на соревнования, расходуя на 
поездки едва ли не весь месячный заработок. 

– Я в курсе того, о чем Вы говорите. Про-
блемы в вопросах финансирования спорта, 
не отрицаю, есть. Вышеупомянутый закон 
хорошо знаком, но, как любой нормативно-
правовой акт, он несовершенен. У меня есть 
свое видение и предложения на этот счет, 
равно как и по ряду других проблемных мо-
ментов, существующих в спортивной сфере 

на разных уровнях власти. В настоящее 
время, не будучи депутатом Законодатель-
ного собрания Свердловской области, я могу 
заниматься ими только в целях выработки 
некой идеологии или рекомендаций. В по-
следующем, если получится стать народным 
избранником, а я уверена, все должно полу-
читься, готова плотно и эффективно рабо-
тать над законодательными инициативами.

– Как узнаете о народных запросах? 

– В Лесном скоро откроется моя первая 
приемная как кандидата в свердловский 
парламент, куда горожане смогут прийти 

для того, чтобы высказать пожелания и 
рассказать о волнующих их трудностях. 

– О чем думают и переживают леснича-
не, чего им не хватает в социальном плане, 
каким они видят город сегодня и каким 
представляют в будущем – обо всем этом 
можно узнать также из независимых газет 
«Радар» и «Резонанс». 

– Непременно учту.

– В какой плоскости будут лежать по-
литические интересы в случае победы на 
выборах-2016? Спорт, здравоохранение, 
ЖКХ?.. 

– Я за здоровье нации. С этой идеей 
и иду в Законодательное собрание. Меня 
волнует все, что связано с молодежью, 
развитием спорта, не только высших до-
стижений, но и дворового, с удовольствием 
займусь социальными проектами, ориенти-
рованными на привлечение детей и взрос-
лых к здоровому образу жизни.

– Ваша идея крайне импонирует. В связи с 
чем хотелось бы обратиться к Вам от имени 
ветеранов мотоспорта Лесного – неодно-
кратных победителей чемпионатов РСФСР 
и СССР. Прошел год после их коллективного 
обращения к руководству ЗАТО с просьбой вос-
становить секцию мотокросса. Но в ответ 
– тишина. Вернее, пустые обещания и ноль 
действий. Посодействуете активистам в 
восстановлении секции мотокросса? 

– Вопросы с просьбой о помощи не 
люблю. Поскольку каждый кандидат в пред-
выборную кампанию норовит золотых гор 
наобещать: «Как не поможем? Конечно! Все 
построим и откроем! Будете и на мотоциклах 
кататься, и на самолетах летать!..». Скажу так. 
Готова рассмотреть эту тему. За спорт болею 
всей душой и обеими руками «ЗА» любое 
спортивное начинание. Предлагаю обменять-
ся контактами и позже подробнее обсудить 
инициативу ветеранов-мотоспортсменов. 

– Ольга, благодарим Вас за интересную 
беседу. Желаем успехов теперь уже не на 
спортивном, а на политическом олимпе. 
Впредь оставаться напористой и целе-
устремленной. Надеемся, у Лесного и его 
соседей появится депутат, достойно пред-
ставляющий интересы горожан в Законода-
тельном собрании Свердловской области.

Ю. ПРЕСС
Фото О. Мелкозёрова

С гимнастического - на ковёр политический

ОЛЬГА ГЛАЦКИХ:  
ЗНАЙ НАШИХ!


